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190. Versammlung der Fachschaften (VeFa UP) 
 

1.09.1.15    08.08.2019 

Tagesordnung 
0. Beschlussfähigkeit / Tagesordnung / Protokoll der letzten Sitzung 
1. Mitteilungen 

1.1 Mitteilungen des Präsidiums 
1.2 Mitteilungen des Studierendenparlaments (StuPa) 
1.3 Mitteilungen des Allgemeinen Studierendenausschusses (AStA) 
1.4 Mitteilungen der Fachschaftsräte (FSRs) 
1.5 Mitteilungen der Gäste 

2. Anträge 
2.1 Ausleihservice  

3. Sonstiges 
3.1 Nächste VeFa 

 

Anwesende 
Präsidium 

Sven Götzmann, Johannes Wolf, Justus Zeinert 

Fachschaften – anwesend 8 von 30 stimmberechtigen Fachschaftsräten 

AnglAm 
DE 
Geschichte 
Inklusion 
Jura 
KlassPhil 
MaPhy 
Soziologie 

Allgemeiner Studierendenausschuss (AStA) 
keine 

(weitere) Gäste 
keine 
 

Protokollant: Justus Zeinert 
Format der Darstellung von Abstimmungsergebnissen: [Dafür / Dagegen / Enthaltungen] 
 

Protokoll 
Beginn: 18.15 Uhr 
 

0. Beschlussfähigkeit / Protokolle / Tagesordnung / Mitteilungen des Präsidiums 
0.1 Beschlussfähigkeit: 

 8 von 30 (stimmberechtigten) FSRs anwesend. 

• 0.2 Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  

0.3 Protokolle der letzten Sitzung (189. VeFa) 
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Anmerkung zum Protokoll der 189. VeFa: Paragraph 7 bzgl. der Protokollführung im AStA 
bezieht sich auf die AStA-Geschäftsordnung. Gilt nicht für FSRs. 

Über das Protokoll der 189. VeFa  kann aufgrund fehlender Beschlussfähigkeit nicht abgestimmt 
werden. 
  

1. Mitteilungen 

1.1 Mitteilungen des Präsidiums 

• Multiple-Choice-Aufgaben in Klausuren: Maluspunkte für falsche Antworten über eine Frage 
hinaus sind nicht zulässig. Sollte so etwas vorkommen, bitte mit den Dozenten sprechen und 
sonst an den AStA wenden. 

• Im Oktober wird ein neues Präsidium gewählt, bitte über eine Kandidatur nachdenken. Gerne 
auch zu zweit oder dritt aus einem FSR kandidieren, um sich Aufgaben aufteilen zu können. 

 
1.2 Mitteilungen des Studierendenparlaments (StuPa) 
 

keine 
 
1.3 Mitteilung des Allgemeinen Studierendenausschusses (AStA) 
 

• Bewerbungen für einige AStA-Referate werden gesucht. Bei Interesse an Philipp Okonek 
wenden oder direkt beim StuPa bewerben. 

• Jahresabschlüsse rechtzeitig vorbereiten, aktuelles Haushaltsjahr endet am 30.9.2019. Sven 
ist zum Ende häufig abwesend, Fragen daher rechtzeitig klären. 

• Für Finanzworkshop anmelden, bei zu wenigen Teilnehmern kann er nicht stattfinden. 

• Geplante Termine für Einführungs- und Erstsemesterveranstaltungen bitte per E-Mail ans 
Präsidium schicken, damit sie veröffentlicht werden können und Planungen besser 
abgestimmt werden können. 

 
1.4 Mitteilungen der Fachschaftsräte (FSRs) 

• MaPhy: KOMA (Konferenz der Mathematik-Fachschaften) findet Ende Oktober bis Anfang 
November statt. Wenn mehr Helfer benötigt werden, fragen wir auf der Oktober-VeFa noch 
einmal nach. 

 
 

2. Anträge an die VeFa 
2.1 Ausleihservice (Chips, Tiefkühlschrank, Zeltmaterial) 

• Präsidium möchte zentral 6000 Pfandchips zur Ausleihe an FSRs anschaffen. Diese sollen die 
Abläufe auf Veranstaltungen vereinfachen. 

• Jura: Wofür sind die Pfandchips? 

• Präsidium: Idee: bei Kasse bezahlt man, was man gerne hätte und erhält Wertchips. Später 
löst man diese Chips an anderer Stelle für Getränke oder Essen ein. Können aber auch als 
normale Pfandchips ausgegeben werden. 

• Außerdem sollen Kanister und Seile zur Sicherung von Zelten bei Veranstaltungen 
angeschafft werden, da Heringe oftmals nicht von der Universität gestattet werden. 

• Geschichte: Sind Seile nicht schon vorhanden? 

• Präsidium: Zu dünn, nicht stabil genug. 
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• Schließlich soll noch ein Tiefkühlschrank angeschafft werden, um das Verderben von 
überschüssigen Lebensmitteln zu vermeiden. 

• Geschichte: Soll wo stehen? 

• Präsidium: Am Campus Neues Palais im VeFa-Lagerkeller 

• AnglAm: Kann man auch Tiefkühlakkus anschaffen? 

• Präsidium: Passt vielleicht noch in den Puffer, ansonsten ist neuer Antrag nötig. Wir prüfen 
das. 

 
3. Sonstiges 
3.1 Familienservice 
 

• Anfrage vom Familienservice der Universität, ob Fachschaften schon etwas zum Thema 
Studium mit Familie anbieten (Informationen oder Veranstaltungen). Alles dazu bitte an per 
E-Mail an Dörte Esselborn. Anfrage wurdem vom Präsidium per E-Mail weitergeleitet. 

 
3.2 Stand bei WarmUP 
 

• Die VeFa hat einen Stand beim WarmUP. Wenn ihr euch eine Zeit lang an den Stand stellen 
möchtet, um euch bei neuen Studierenden eurer Fachschaft vorzustellen, meldet euch per 
E-Mail beim Präsidium oder Philipp Okonek. 

 
3.3 Nächster Termin 
 

• Die nächste VeFa (voraussichtlich am 19.09.2019) ist die letzte im Semester. 
 
3.4 Raumproblematik 
 

• Geschichte: Warum sind Cafeteria-Öffnungszeiten so eingeschränkt worden? Das vermindert 
Arbeitsmöglichkeiten. 

• Präsidium: Leiten wir ans AStA-Referat Campuspolitik weiter. 
 
Ende: 18.48 Uhr 


